

FÚTBOL



La directiva del Binéfar rindió cuentas en su Asamblea. D.A.

El Binéfar contará con un presupuesto de 100.000 euros

Solo quedan por pagar 15.000 de los 70.000 que el club tenía de deuda

JOSÉ LUIS PARICIO

BINÉFAR.- El Club Deportivo Binéfar aprobó un presupuesto de 100.000 euros para la temporada 2015/2016. Así lo aprobó la Asamblea de Socios celebrada en la sala de prensa de Los Olmos el pasado jueves y que contó con la asistencia de una treintena de socios.

De este presupuesto un tercio viene del capítulo de socios, otro tercio de los sponsors, y el resto de la publicidad en el terreno de juego. La entidad ha equilibrado las partidas de ingresos y gastos y de los 70.000 euros que se acarrea de deuda, quedan pendientes 15.000, lo que da muestra del buen trabajo de la junta que preside José Luis Arcas. El máximo

mandatario celeste destacó en este aspecto "el apoyo de los sponsors, y de Autocares Siques por su comprensión en el cobro de la deuda que haba con esta empresa".

Después de varias temporadas sin moverse, el capítulo de cuotas para asociados de cara a la próxima campaña el carnet para Personas Mayores pasa de 115 a 120 euros y el carnet de socio de 140 a 150 euros.

En lo deportivo, el objetivo es claro, el proyecto iniciado se basa en jugadores de casa, y de cara a la próxima campaña, "es poder estar sin tanto sufrimiento en la zona tranquila de la tabla", indicó Arcas, quien quiso destacar "el esfuerzo que ha realizado Petro para jugar con nosotros, tenía ofertas de mayor cuantía y ha

hecho un esfuerzo generoso para jugar con el Binéfar".

El club esta pendiente de la incorporación de dos refuerzos para potenciar el centro del campo. También hubo un recuerdo muy especial "hacia Mario Gibanel, que ha sido un jugador clave dentro y fuera del vestuario y que ha iniciado su carrera, en los banquillos como segundo entrenador en el Lleida. Estoy convencido que será una carrera de éxito, por sus conocimientos y como buena gente", indicó Arcas.

Arcas destacó que "los socios, son otro de los grandes patrimonios del club". "La afición ha estado siempre respaldando al equipo cuando más lo necesitaba", recalcó el presidente de la entidad.

FÚTBOL SALA

Se disputan las '18 horas de Benabarre' con 20 equipos

Habrán premios para los tres primeros, para el máximo goleador y para el equipo menos goleado

D.A.

HUESCA.- Hoy se celebran las 18 horas de fútbol sala en Benabarre, un evento que ha ido creciendo año tras año y que, en esta edición, ha visto ampliado

su horario de 12 a 18 horas dado el gran número de participantes que acoge.

La jornada empezará a las 6,30 horas y acabará sobre las 23,30, en la cual además de jugarse un total de 46 partidos de fútbol sala también habrá tiempo para realizar una gincana para los más pequeños a las 18,30.

Las 18 horas de fútbol sala de Benabarre se han convertido en una cita de referencia tanto en la provincia de Huesca, como en la provincia vecina de Lleida, en la que participarán unos 180 juga-

dores repartidos en 16 equipos masculinos y 4 femeninos. Sin duda, la participación de las chicas es otra de las grandes novedades de esta edición.

Los 20 equipos participantes competirán por hacerse con alguno de los numerosos premios en metálico que se otorgan: premios para los tres primeros participantes, para el pichichi y para el equipo menos goleado. Además se realizará un sorteo de numerosos regalos y una suculenta cena al finalizar el torneo.

A los 180 participantes se suman más de 30 voluntarios que bajo las órdenes de Hugo Palomar, coordinador del torneo, y junto con las 48 empresas y entidades colaboradoras harán posible que podamos disfrutar de una jornada deportiva sin igual.

Los equipos juegan sus primeros amistosos

Este fin de semana se estrenan Monzón, Binéfar, Barbastro, Altorricón y Peñas Oscenses

D.A.

HUESCA.- Comienza el mes de agosto y con él llega el carrusel de partidos amistosos de pretemporada que disputarán los equipos de Tercera División y Regional Preferente para preparar la temporada 2015/2016.

Monzón, Binéfar, Barbastro, Altorricón y Peñas Oscenses debutan este fin de semana, mientras que Almodévar y Sariñena tienen su segundo test del verano.

Monzón y Sariñena se enfrentan hoy a las 19,30 horas en el Isidro Calderón en un choque al que los socios podrán acudir gratis, mientras que el resto deberán pagar cinco euros.

Para el Monzón será su primer partido y el estreno de Albert Martínez como técnico del conjunto rojiblanco y de los nuevos

jugadores del equipo: Urdiales, Pablo Sanz, Oncins, Domi, Eric Plá y Luque. Por su parte, el Sariñena ya jugó el pasado fin de semana, ganando en casa al Lleida por 1-0 en un partido en el que debutaron.

A las 19,00 hace su debut el Binéfar, que recibe al Lleida B. La afición celeste podrá ver a los cuatro nuevos futbolistas del equipo: Petro, Aarón Marquina, Prat y Peralta. Además, Chelu probará a los jugadores que están haciendo la pretemporada que son Luis Arcas, Pedro Villagrana, Sergio Poy, Javi Casas, Mo-ha Konteh y Javier Lasasa y que lucharán por hacerse un hueco en la primera plantilla.

Mañana a las 18,30 disputa su segundo amistoso el Almodévar, que ya ganó el pasado domingo al Grañén (0-1). Recibirá al nuevo Barbastro, en el que debutará Xavi Pérez como entrenador.

A las 19,30 juega el Altorricón, que visita al Tárrega y, además de sus jugadores en plantilla, tiene a otros seis a prueba, mientras que mañana el Peñas Oscenses va a Ejea en el primer partido de Juan Carlos Cortías como técnico peñista.



Para el Almodévar, el de mañana será su segundo amistoso. LAURA CEREZA

BREVES

■ FÚTBOL

El Real Madrid hace oficial el fichaje de Vallejo, del Zaragoza, por seis temporadas

El Real Madrid hizo oficial ayer el fichaje del defensa del Zaragoza Jesús Vallejo, que firmó por seis temporadas con el club blanco y jugará el próximo curso en la Liga Adelante cedido en el conjunto aragonés. Vallejo tiene 18 años y se formó en las categorías inferiores del Zaragoza, donde progresó hasta el primer equipo después de completar una buena pretemporada en el verano de 2014. También ha pasado por todas las categorías de la selección española, debutó con la sub-21 en un partido amistoso contra Noruega y, como capitán de la sub-19, el 19 de julio de 2015 levantó el trofeo que acreditaba a su equipo como campeón de Europa. EFE

El Atlético cede a Borja Bastón al Eibar

El Atlético de Madrid confirmó ayer la cesión por una temporada del delantero Borja González al Eibar, en la que es su quinta cesión consecutiva tras pasar por Murcia, Huesca, Deportivo de La Coruña y Zaragoza. El punta rojiblanco, conocido como Borja Bastón por ser el hijo del exportero Miguel González Bastón, tendrá su primera oportunidad en una plantilla de Primera División, después de haber disputado las cuatro anteriores campañas cedido en equipos de la categoría de plata del fútbol español. EFE